



Facture impayée entre les mains de intrum justitia

Par **cambefort**, le **15/11/2016** à **15:38**

bonjour

a ce jour je me retrouve avec une facture impayée de 1044.66euros qui ma était présenter 2 mois après avoir quitter les lieux . j'ai du par 3 reprises rejeter cette sommes qui est trop importante pour mon foyer a payer.

cette somme a donc était placé entre les mains de INTRUM JUSTITIA.....

comment faire pour ne pas avoir de débordement avec cette facture....

merci d'avance de vos réponses.[smile7]

Par **youris**, le **15/11/2016** à **15:49**

bonjour,

que vous n'ayez pas les moyens de la payer est une chose mais ce qui est important c'est de savoir si cette facture est justifiée selon vous.

salutations